



## **COMUNICADO N°030- 2023-HB/D**

Trujillo, 29 de agosto del 2023

Estimados padres de familia:

Reciba un cordial saludo a nombre institucional y el mío propio.

La dirección de la institución "Hermanos Blanco" informa a ustedes, lo siguiente:

- 1.- En aras de saber el grado de satisfacción adecuado en cuanto a la infraestructura de mis estudiantes del nivel primaria, es que la promotora Sociedad de Beneficencia de Trujillo y la dirección, consideramos conveniente enviar una encuesta a los padres de familia para mejoras en el local de Ayacucho y ampliar el servicio del nivel primaria en San Fernando.
- 2.- En consideración a ustedes y saber el grado de aceptación, es que se les hizo partícipe de esa encuesta.
- 3.- Todo cambio implica un proceso que no se ejecuta sin un estudio previo, sustento y recursos.
- 4.- Por tanto, el año escolar 2024, se desarrollará de manera normal, es decir, cada uno en su local correspondiente como hasta ahora.

Mi gestión en coordinación con la Sociedad de Beneficencia de Trujillo, está abocada a brindar una calidad en todos los aspectos y mi preocupación siempre serán las estudiantes. Al ser una docente con muchos años de servicio en esta institución e identificada con ella, conozco de cerca las necesidades que se requieren. Tengan la seguridad que, si hubiese alguna información que atañe directamente a ustedes y sus hijas, serán comunicados oportunamente.

Mi despacho tiene las puertas abiertas para atenderlos cuando lo requieran y absolver sus dudas. Es importante que conozcan la información directamente de quien corresponde; eso evita malos entendidos e incomodidades innecesarias.

Atentamente,

**LA DIRECCIÓN**

PCC/crv.